

# € 3719,08 für die Herz Kinder



Vor dem Spiel gegen Sturm Graz konnten wir endlich das Geheimnis über das Rekordergebnis, welches wir bei unserem Punschstand erzielt haben lüften.

**€ 3719,08**

Ein Wahnsinns-Ergebnis.....Danke an alle die dabei waren, die geholfen haben und getrunken und gespendet haben.

Danke an die Landstrassler , danke an die Cantina

Die Spende geht natürlich, wie schon die letzten Jahre an die Herz Kinder Österreich , denn da wissen wir, dass diese Spende auch richtig gut angelegt ist.